
REQUERIMENTO
Nº 694/2011

“Solicita informações a SABESP.”

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

O Vereador  Marcos Jorge dos Santos nos termos 
regimentais em vigor Requer que seja oficiado ao Gerente da SABESP, em 
São Sebastião, digne-se informar a esta casa de leis o que se:

a) Qual o prazo para o término da obra no início da 
Av. Antonio Bernardino Tavares e quando será feito a colocação da massa 
asfáltica, pois como encontrasse hoje tem causados muitos transtornos e 
poderá causar algum acidente grave.

                                
                          Plenário  da  Câmara 

Municipal, Sala Vereador ZINO MILITÃO DOS SANTOS,  25 de novembro 
de 2011.

Marcos Jorge dos Santos
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Vereador


